INTERSYNDICALE DES RETRAITÉS DE L'AIN















TOUS DANS LA RUE LE 11 OCTOBRE 2012

Au vu des informations distillées par les médias par rapport aux revenus des retraités nous ne pouvons que nous élever face à un manque d'objectivité qui ne semble viser d'abord qu'à justifier la récupération urgente d'argent sur le dos des personnes âgées.

Cette vision comptable va en l'encontre des intérêts des anciens comme des plus jeunes en jouant l'opposition entre la jeunesse et les personnes âgées.

En effet les réformes entreprises par les gouvernants de tous bords ont déjà sérieusement affaibli de manière importante le niveau des pensions et retraites avec par exemple :

L'augmentation des produits de base
La hausse de l'énergie et des loyers ou des impôts locaux
Les dépassements d'honoraires des médecins spécialistes.
La hausse considérable des mutuelles (non déductibles des impôts)
Le reste à charge ou les forfaits hospitaliers
La baisse du taux ou la suppression des remboursements de médicaments
Etc.......

En ce qui concerne la hausse des basses pensions ou la prise en charge de la dépendance rien n'est réglé avec les conséquences qui doivent en être assumées par les enfants ou l'aide sociale ou caritative. (Qui bientôt pourra assurer seul les coûts d'une maison de retraite, voire l'aide à domicile ?)

Comment se fait-il aussi qu'il y ait autant de retraités obligés de prendre un petit boulot pour compléter la retraite ?

Tout cela nous conduit à penser que cette mise en avant des retraités les plus favorisés (et minoritaires)n'a pas pour but d'aider les bien moins lotis plus nombreux et surtout plus faibles, mais bien de justifier des ponctions éventuelles dont on ne sait où elles seront affectées avec des conséquences désastreuses pour tous.

Combien dans cette affaire est aussi ignorée l'implication des retraités dans la vie et le poids non quantifiable mais énorme qu'ils représentent au niveau économique social et familial dans notre pays.

Non, nous n'acceptons pas ce raccourci qui cherche de manière stérile à faire battre des générations entre elles à travers des informations ciblées, alors que toutes ont un intérêt majeur à rester solidaires dans cette période difficile.

C'est pourquoi les retraités doivent continuer à revendiquer, en exigeant une véritable politique sociale en faveur des plus jeunes comme des plus anciens, tant au niveau interprofessionnel qu'intergénérationnel.

Pour ce faire nous appelons tous les retraités de l'AIN à participer à la manifestation que l'intersyndicale organise le jeudi 11 octobre à Bourg-en-Bresse à 10 heures devant la Préfecture